

Medienmitteilung vom 24. April 2012

Ein Dank an das politische Engagement!

Die CVP Ortspartei Muri hat am Sonntag, 22. April 2012, ihre Mandatsträgerinnen und Mandatsträger zum traditionellen Brunch im "Pintli" im Murimoos eingeladen und ihnen Dankeschön für ihr politisches Mitwirken gesagt.

Unzählige Stunden und einen achtenswerten Einsatz leisten die vielen Vertreterinnen und Vertreter der CVP Muri in diversen Gremien: Im Gemeinderat, im Grossen Rat, als Friedensrichter, als Mitglieder der Schulpflege, als Kommissionsmitglieder, als Stimmzähler oder auch als Teil des Vorstandes der Ortspartei. Am Wertschätzungsanlass konnte Parteipräsident Urs Wüthrich diverse Mandatsträgerinnen und Mandatsträger mit ihren Familien begrüßen und auf die geleistete Arbeit in den vergangenen Monaten und Jahren zurückblicken.



Bild: Urs Wüthrich (vorne in der Mitte), CVP-Parteipräsident und Kandidat für die Gemeinderats-Ersatzwahlen vom 17. Juni 2012, zusammen mit den Mandatsträgerinnen und Mandatsträgern und deren Familien nach dem genüsslichen Brunch im Murimoos.

"Es stellt keine Selbstverständlichkeit mehr dar, dass sich unsere Bürgerinnen und Bürger aktiv in die Parteiarbeit einbinden lassen", so Wüthrich. Umso glücklicher kann sich die CVP Muri schätzen, nach wie vor auf eine breite Basis von Mitgliedern zurückgreifen zu können, um Kandidatinnen und Kandidaten für sehr viele Positionen in politischen Gremien zu finden. Die lockere und freundliche Atmosphäre, welche am Brunch im

CVP Ortspartei Muri AG



Murimoos herrschte, wird hierfür wohl einer der Beweggründe sein. Die Teilnehmenden hatten Gelegenheit, viele interessante Gespräche in familiärem Rahmen zu führen und das parteiinterne Netzwerk zu pflegen.

Urs Wüthrich stellte sich während des Anlasses als Kandidat für die anstehenden Gemeinderats-Ersatzwahlen vom 17. Juni 2012 vor. Als Hauptmotivation für seine Kandidatur sieht der 46-jährige amtierende Ortsparteipräsident die Stärkung der guten Infrastruktur der Gemeinde Muri. Ebenso wichtig ist Urs Wüthrich auch der Einsatz für den Wirtschaftssandort Muri mit seinen rund 4'000 Arbeitsplätzen.

Der Vorstand der CVP Muri bedankt sich bei den vielen Mandatsträgerinnen und Mandatsträgern für ihr grosses Engagement. Ein Dank gilt auch dem Murimoos-Team für die Gastfreundschaft und das vielfältige kulinarische Angebot aus der Region.

Weitere Informationen sind auf unserer Homepage, <http://www.cvp-muri.info> verfügbar.

Vorstand der CVP Ortspartei Muri